

St. Sebastian Schützengilde - Sebastian-Schützengilde nimmt sich Zeit für Jubilare

Geschrieben von: Wilhelm J. Droste

Donnerstag, den 02. September 2021 um 06:54 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 02. September 2021 um 06:57 Uhr



Mit einer Feierstunde wurden die Jubilare der St. Sebastian Schützengilde Beckum im Hause Droste geehrt. Im Anschluss war Zeit für ein Gruppenfoto

Am vergangenen Wochenende hätte eigentlich das traditionelle Schützenfest der St.-Sebastian-Schützengilde stattgefunden. Es musste aber aufgrund der Pandemie wieder abgesagt werden. Als Alternativprogramm wurden die Jubilare der Gilde in einer Feierstunde im Hause Droste geehrt. Außer den Jubilaren Klaus I. Zumbült und Hedwig III. Mertens (40 Jahre), Marlies I. Dreismann (30 Jahre) und Dr. Jürgen I. Ohlmeier und Maria VI. Lueg (25 Jahre) waren auch das amtierende Königspaar der Gilde, Konstantin I. Wiesmann mit seiner Königin Kim I. Weiß, der neue Ehrenratsvorsitzende Reinhard H. Agnesens, der Geschäftsführende Vorstand nebst Adjutanten und die Jungschützenoffiziere vertreten. Zudem wurde den Verstorbenen gedacht mit einer Kranzniederlegung und einer Ansprache von Oberst Wilhelm J. Droste am Kriegerehrenmal. Eine Familienradtour rund um Beckum rundete das Alternativprogramm ab. Auf den Höfen Gausmann und Bremer wurden die Gildemitglieder willkommen geheißen, und es konnten nette Gespräche rund um die Gilde geführt werden. Die Jungschützen schlossen die Feierlichkeiten mit einem Frühschoppen am Sonntag ab.